



Für Benno Spörri bedeutet Urban Gardening nicht nur, Gemüse zu Hause anzubauen, sondern zum Beispiel einen Brunnen auf kreative Weise im öffentlichen Raum zu bepflanzen. Bild: Eva Künzle

Junger Gärtner will Urban Gardening in Uster starten

USTER Benno Spörri, Gärtner und Praktikant bei der Frjz Jugendanimation, startet am Freitag zusammen mit allen interessierten Usternern ein Urban-Gardening-Projekt auf dem Stadthausplatz. Die Aktion soll ein «blühendes Abbild» der Bevölkerung sein und ist Teil des Projekts «Ustereinprozent».

Eva Künzle

Benno Spörri's Augen strahlen, wenn er von Pflanzen spricht – die gelbe Mimosa ist seine Lieblingsblume, aber eigentlich mag er alles Grüne. Trotz seiner Begeisterung hat der 20-Jährige nach der Lehre als Gärtner aber einen anderen Weg eingeschlagen: Zurzeit absolviert er sein zweites Praktikum in der Jugendanimation, dieses Mal beim Frjz in Uster. «Ich wusste bereits vor der Lehre, dass ich Menschen helfen und später einmal in einem sozialen Beruf arbeiten will», so Spörri. Mit seinem Urban-Gardening-Projekt, kann der Illnauer nun beide Leidenschaften verbinden: Am Freitag sammelt er am Wochenmarkt Pflanzenspenden

von der Ustermer Bevölkerung. Am Samstag werden erneut Spenden entgegengenommen und dann gleich eingetopft – in alte Schubladen, Kistchen oder vielleicht sogar in Gitarren. Am Schluss soll ein «blühendes Abbild» der Ustermer Bevölkerung entstehen. «Die Idee entstand aus dem Projekt «Ustereinprozent»», erklärt Spörri.

Ausstellung endet am Sonntag

Bei diesem Projekt der Ustermerin Beatrice Stebler haben Schüler 1 Prozent der Bevölkerung aus Uster porträtiert. Die Ausstellung in der Landihalle endet am Sonntag, 10. Mai. Die blühenden Gestecke jedoch sollen bis zu den Sommerferien auf dem Stadthofplatz und anderen öffentlichen Orten zu sehen sein.

Das Projekt

Gemeinsam gärtnern

Morgen Freitag nimmt die Jugendanimation zwischen 7.30 und 11 Uhr auf dem Stadthausplatz Pflanzenspenden entgegen. Am Samstag, 9. Mai, werden die Pflanzen zwischen 10 und 16 Uhr eingetopft. (reg)



Ein Beispiel für Urban Gardening aus Berlin. Bild: zvg

Baby der Woche



Bild: Photo Flüeler

Jaron David Kiener aus Nänikon ist am 28. April um 15 Uhr im Spital Wetzikon zur Welt gekommen. Jaron wiegt 2940 Gramm und ist 48 Zentimeter gross.



Bild: Newborn Foto

Aurelia Linn Gander aus Uster ist am 25. April um 1.35 Uhr im Spital Uster zur Welt gekommen. Aurelia ist 47 Zentimeter gross und wiegt 3160 Gramm.



Bild: Newborn Foto

Levin Lang aus Riedikon ist am 19. April um 11.57 Uhr im Spital Uster zur Welt gekommen. Levin ist 49 Zentimeter gross und 3375 Gramm schwer. (reg)

Alle «regio.ch»-Babys unter www.baby.regio.ch

Volg. Im Dorf Daheim. In Ulrichen zuhause.

Pasta vom Dorf – hüeregüet!

Roman Bernegger ist einer von vielen lokalen Produzenten, die für Volg «Feins vom Dorf»-Produkte herstellen. Seine Pasta ist im Volg Ulrichen (VS) erhältlich. Entdecken Sie in jedem Volg andere «Feins vom Dorf»-Spezialitäten.

brandinghouse